



# MP-FEUER 2025 - Jugend (Einzelplatz)

## Änderungen und Neuerungen

**DIESES THEMA GILT FÜR:** Versionen: **Jugend** | Editionen: **Alle** | ab: **2025-A** | Stand: **12.02.2025**

## Änderungen und Neuerungen MP-FEUER 2025 SP-A:

Hier finden Sie alle wichtigen Änderungen und Neuerungen in der neuen Version „MP-FEUER 2025 - Jugend“.

### Sammeleingabe ▶ Serientermine (Übungen und Einweisungen)

(GILT FÜR: **Editionen:** **Feuerwehr, Rettungsdienst**)

Um künftig Übungen und Einweisungen als Serientermine zu erstellen, wurde eine neue ▶ **Sammeleingabe ▶ Serientermine** im Menüpunkt ▶ **Übungen (Jugend, Kinder)** erweitert. Die neue Sammeleingabe ermöglicht das schnelle hinzufügen von Serientermine (Täglich, Wöchentlich oder Monatlich).

The screenshot shows the 'Serientermine' form in the MP-FEUER 2025 SP-A software. The form is divided into three main sections: 'Termin', 'Serienmuster', and 'Seriedauer'. The 'Termin' section has input fields for 'Beginn' (19:30) and 'Ende' (21:00). The 'Serienmuster' section has radio buttons for 'Täglich', 'Wöchentlich' (selected), and 'Monatlich'. Below these are checkboxes for days of the week: 'Montag', 'Dienstag', 'Mittwoch', 'Donnerstag', 'Freitag' (checked), and 'Samstag', 'Sonntag'. The 'Seriedauer' section has input fields for 'Beginn' (07.02.2025) and 'Endet am' (12.12.2025), and a dropdown for 'Endet nach' (1) with 'Terminen' selected. A 'weiter' button is located at the bottom right of the form.

### Zahlreiche Listen überarbeitet

(GILT FÜR: **Editionen:** **Alle**)

Es wurden Änderungen zu verschiedenen Auswertungen vorgenommen:

- Unter ▶ **Stammdaten ▶ Kinder ▶ Auswertung ▶ Listen:**
  - Komplettdaten: Optimierungen
- Unter ▶ **Stammdaten ▶ Jugend ▶ Auswertung ▶ Listen:**
  - Komplettdaten: Optimierungen



# MP-FEUER 2025 - Jugend (Einzelplatz)

## Änderungen und Neuerungen

**DIESES THEMA GILT FÜR:** Versionen: **Jugend** | Editionen: **Alle** | ab: **2025-A** | Stand: **12.02.2025**

### Optimierungen

(GILT FÜR: **Editionen:** **Alle**)

- Es wurden unter ▶ **Extras ▶ Erweiterungen ▶ Systemwartung ▶ Wartung (Dokumente)** einige Optimierungen durchgeführt.
- Bei der ▶ **ZDA** wurden Optimierungen vorgenommen, um die Performance zu steigern.
- Unter ▶ **Jugend ▶ Basisdaten ▶ Ausweis** wurde bei der Erstellung des Ausweisformular Optimierungen vorgenommen  
Das Feld Ort wird aus > Abteilung > Kommune und Feld Stadt/OT wird aus > Abteilung > Abteilung befüllt .



Mit der neuen MP-FEUER Jugend Version haben wir unsere [Systemanforderungen](#) angepasst. Damit das Softwarepaket MP-FEUER optimal genutzt werden kann, sollten folgende Systemvoraussetzungen mindestens erfüllt sein:

- Betriebssystem „MS-Windows® 10“ oder höher



Für weitere Fragen steht Ihnen unser Support gerne per **E-Mail** [support@mp-feuer.de](mailto:support@mp-feuer.de) beratend zur Seite.